

- COMMUNIQUÉ DE PRESSE -

David Arzfian, salarié chez Métiffiot, champion régional des WorldSkills en Peinture Auto, qualifié pour les WorldSkills nationale !



Photo d'équipe avec David Arzfian, sa médaille et son diplôme au centre de la photo.

Valence, le 12 février 2025

La carrosserie Métiffiot est fière d'annoncer la victoire de David Arzfian, ancien alternant et aujourd'hui salarié de l'entreprise, aux 48èmes sélections régionales des WorldSkills en Peinture Automobile. Grâce à son talent et à son engagement, David a décroché la première place, se qualifiant ainsi pour les finales nationales des WorldSkills France qui auront lieu en octobre prochain.

Cette victoire est une véritable consécration pour ce jeune peintre passionné, mais aussi une reconnaissance du travail d'excellence mené au quotidien dans les ateliers de Métiffiot. Elle illustre également l'engagement de l'entreprise dans la formation des jeunes talents, en leur offrant les meilleures conditions pour développer leur savoir-faire et exceller dans leur métier.

À propos des WorldSkills

Les WorldSkills sont une compétition internationale de haut niveau qui met en lumière les savoir-faire techniques et professionnels dans divers secteurs d'activité. Cet événement prestigieux constitue un tremplin exceptionnel pour les jeunes talents et valorise les métiers manuels et techniques.

À propos de Métiffiot

Fondée il y a plus d'un siècle, Métiffiot est actuellement dirigée par Stéphane et Pierre-André Métiffiot. L'entreprise familiale est spécialisée dans la carrosserie, la mécanique, la vente de véhicules et la location Sixt. Forte de 50 collaboratrices et collaborateurs, réalisant un chiffre d'affaires de 7 millions d'euros, l'entreprise est implantée à Valence avec deux sites. Métiffiot met son expertise et son savoir-faire au service de ses clients pour leur offrir des solutions de mobilité adaptées à leurs besoins.